

**APF : Réunion de la Commission de l'éducation, de la communication  
et des affaires culturelles**

**Hanoï (Vietnam) – 26-27 février 2019**

M. **Philippe Mouiller**, sénateur, Vice-président délégué de la section française de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), et Mme **Bénédicte Peyrol**, députée, membre de la section, ont pris part aux travaux de la réunion de la Commission de l'éducation, de la communication et des affaires culturelles (CECAC) de l'APF.



Au cours de cette réunion qui s'est tenue à Hanoï (Vietnam) les 26 et 27 février 2019, les parlementaires présents ont procédé au suivi des résolutions adoptées par l'Assemblée plénière de Québec et ont travaillé sur les études intitulées « *la mobilité des étudiants dans l'espace francophone* » et « *l'utilisation du numérique dans l'enseignement et les écoles* ».

Durant les deux journées d'échanges, les délégations ont également travaillé sur les questions de VIH/SIDA et ont auditionné Mme Ouidad Tebbaa, Directrice régionale Asie-Pacifique de l'Agence Universitaire de la Francophonie ainsi que M. Phan Thanh Binh, Président de la Commission de la culture, de l'éducation, de la jeunesse et de l'enfance de l'Assemblée Nationale du Vietnam. Une séquence de travail commune avec le réseau des Femmes Parlementaires fut également organisée.

M. **Philippe Mouiller**, rapporteur de la Commission de l'Education, de la Communication et des Affaires Culturelles (CECAC), a présenté son rapport sur « *l'usage du numérique pour l'enseignement et la formation à distance dans l'enseignement supérieur de l'espace francophone* » et a soumis une résolution à discussion, laquelle sera enrichie en vue de la prochaine Assemblée plénière de l'APF.